https://www.invertia.com/es/-/economia-el-rey-apuesta-por-i-d-y-emprendimiento-para-la-economia-que-aun-tiene-riesgos-externos-e-internos



## Economía.- El Rey apuesta por I+D y emprendimiento para la economía, que aún tiene riesgos externos e internos

MADRID, 19 (EUROPA PRESS)

El Rey Felipe VI ha apostado este martes por la I+D+i, el espíritu emprendedor y la formación para seguir impulsando la economía española afirmando que, si bien tiende a ser "más sostenible y más equilibrada", "generadora de empleo, más abierta al exterior y más robusta", aún tiene "muchos riesgos y retos, tanto a nivel internacional como interno".

Por eso, ha dicho, "es preciso mantener el impulso y las ganas de continuar trabajando, de esforzarse y seguir investigando" para el "porvenir colectivo".

Don Felipe se ha expresado así en un discurso durante la entrega del VII Premio Jaime Fernández de Araoz de Finanzas Corporativas, en la sede del Colegio Universitario de Estudios Financieros (CUNEF).

En él, ha destacado que la economía española "está creciendo a buen ritmo gracias al esfuerzo de todos": los que investigan, los que asesoran y los que llevan los resultados a la práctica, "ya sea con medidas específicas o buscando nuevos mercados en el exterior".

Según ha dicho, en sus viajes al extranjero ha comprobado el papel de las empresas españolas gracias a las mejoras de competitividad y productividad, mejoras vinculadas a la investigación. Por eso, ha animado a los empresarios a continuar con el crecimiento, el emprendimiento, la innovación, la formación y el gobierno corporativo.

La innovación, ha dicho, es "un auténtico imperativo" en el terreno económico para impulsar las mejores estrategias y "las empresas no pueden vivir al margen de la investigación".

Don Felipe, que ha estado acompañado por el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, ha sido recibido con aplausos y vivas al Rey y a España en este centro universitario privado.



Los premiados en esta edición han sido los profesores de la London School of Economics (LSE) Juanita González-Uribe y Daniel Paravsini, de nacionalidad colombiana y venezolana, respectivamente, por su trabajo sobre el impacto de las ayudas fiscales a la inversión en empresas jóvenes.

El Rey ha subrayado que el emprendimiento es una de las bases del progreso de una sociedad, "fundamental para desarrollar la economía de un país, para superar una crisis y para mantener en los jóvenes la confianza en un futuro mejor". El emprendimiento, ha dicho, "es señal de una sociedad abierta, dinámica y que da oportunidades".

Además, ha destacado que las empresas y los empresarios generan empleo y riqueza, "y la creación de puestos de trabajo es una necesidad y un objetivo compartido por toda la sociedad, pues de ellos depende el bienestar de cada ciudadano --libre y capaz de construir su trayectoria profesional sobre la base de su propio esfuerzo-- y la prosperidad general de la colectividad".

